

Et si vous éveillez votre sens critique sur le numérique ?

Venez-vous défier en participant à une bataille !

La Bataille de la Tech

La Bataille de l'IA

Venez jouer à La Bataille de votre choix

La Bataille de la Tech !

Pour découvrir une technologie engagée et responsable, à travers un jeu de cartes participatif

✿ L'objectif : découvrir comment les technologies peuvent être un formidable levier pour agir sur la société ; si on prend soin de limiter leurs externalités négatives.

Destinée à un public qui utilise le numérique mais ne s'est pas encore lancé dans l'utilisation des outils de l'intelligence artificielle.

La Bataille de l'IA !

Pour explorer les enjeux sociaux et environnementaux de l'IA à travers un jeu de cartes participatif

✿ L'objectif : découvrir de manière ludique les enjeux sociaux et environnementaux de l'IA

Destinée à des scientifiques, des étudiants et tous les curieux des enjeux de ces technologies récentes.



« Nous sommes appelés à être les instruments de Dieu le Père pour que notre planète soit ce qu'il a rêvé en la créant, et pour qu'elle réponde à son projet de paix, de beauté et de plénitude »

Chapitre 53 Encyclique *Laudato si'* du Pape François